

BOLETIN OFICIAL DEL OBISPADO DE SALAMANCA

- Año 120
- Marzo 1970
- Número 3

I PRELADO

EXHORTACION SOBRE EL DIA DEL SEMINARIO

Queridos diocesanos:

El mes de marzo está marcado en la conciencia de los católicos por una viva preocupación respecto al Seminario. El problema básico que en torno a esta institución tan fundamental para el porvenir de la Iglesia está planteado en todas partes, es el de las vocaciones. De tal manera es esto cierto, que una de las tareas que las diócesis españolas están abordando con urgencia, es la organización de centros de pastoral vocacional, integrados bajo el impulso de cada obispo, que orientados por un Directorio especializado en esta materia, coordine los esfuerzos que desde todos los sectores de la diócesis tiendan a este objetivo.

El intento de conseguir un aumento del número de candidatos al sacerdocio no resulta nada fácil en las presentes circunstancias de la Iglesia y del mundo, porque, por diversos motivos, que brevemente pretendemos considerar aquí, de alguna manera ha desaparecido el contexto histórico en que las vocaciones brotaban hasta ahora, produciéndose con ello una honda transformación en los presupuestos ideológicos en que se apoyaba el reper-